
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 0961/2010 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Finthen be-

treffend Biovergärungsanlage an der Forststraße (CDU) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

Zum jetzigen Zeitpunkt kann die Verwaltung noch keinerlei Auskünfte zur weiteren 

Nutzung des Humuswerkes Essenheim erteilen. 

 

Mainz, 14.06.2010 

 

gez. Reichel 

 

Wolfgang Reichel 

Beigeordneter 

 


